

2018年1月5日

各位

小野薬品工業株式会社

「コブクロ」書き下ろしによる新曲「バトン」を起用して制作した、
新しい企業CMを1月7日（日）より放映開始

小野薬品工業株式会社（本社：大阪市、代表取締役社長：相良暁、以下、当社）は、新たに制作した企業CMを1月7日（日）よりTVにて放映いたします。新しい企業CMは、人気アーティスト『コブクロ』書き下ろしの新曲「バトン」を起用しています。

当社は1717年の創業以来、薬業一筋に邁進し、昨年、創業300周年を迎えました。本年、新たな一步を踏み出した当社は、これからも「病気と苦痛に対する人間の闘いのために」という企業理念のもと、たゆまぬ挑戦を続け、一歩ずつ進んでまいります。

今回のCMでは、つながる命の素晴らしさを様々な人々の笑顔で描きながら、「笑顔のために」、「その未来のために」、私たちにしかできない新薬の創製に向けて、これからも粘り強く挑戦を続けていく、当社の姿勢を伝えています。

■楽曲提供アーティスト 『コブクロ』

黒田俊介と小渕健太郎の二人からなるボーカルユニット。大阪でのストリートライブ活動を通じて出会い意気投合し、1998年9月に『コブクロ』を結成。06年には、初のベスト・アルバム「ALL SINGLES BEST」をリリース。オリコン4週連続1位を獲得し、350万枚を突破。07年には、「蕾（つぼみ）」が第49回日本レコード大賞を受賞。

「桜」「今、咲き誇る花たちよ」「未来」など、数多くのヒット曲がある。

■新TVCMのオンエア

2018年1月7日（日）より、日本テレビ系列全国ネット「真相報道バンキシャ！」などで順次オンエアいたします。

*1月7日（日）19時に、当社ホームページに、新企業CM（30秒・60秒）を掲載します。

<本件に関する問い合わせ先>

小野薬品工業株式会社 広報部

TEL：06-6263-5670

FAX：06-6263-2950